



児童会活動報告会 開催

昨日は、3年生から6年生が一堂に会して、児童会報告会を行いました。今年度の報告会は、中学校で実施する生徒総会のように、事前に3年生以上の児童に各委員会に対する質問や意見、要望を書いてもらい、それに基づいて各委員会で振り返りを行い、反省や今後の方向性について報告するという形式を試みました。



代表委員会委員長の佐藤大晃さんの挨拶、議長の高橋沙良々さんと小島志織さんの淀みない議事進行、そして、児童一人一人が各委員会の反省に真剣に耳を傾け、建設的な意見や取組への感謝の言葉を述べる様子は、大変頼もしく、一人一人の成長を感じました。

<開会の言葉 4年 代表委員会委員 赤間 創さん>

学期の始めには、いつも「現状維持は後退。新しい『プラス1』の取組を行い、一小を前進させていこう」と話していますが、その言葉通りに、今年の委員会活動は、新たな取組がたくさんありました。子どもたちからの意見の中にも、「〇〇を初めて行いましたが、その理由は何ですか。」「〇〇がとてもよかったので来年も続けてください。」との声が上がっていました。

これからも一人一人が学校を創る主体であるとの自覚をもち、気づき考え実行し、一小を前進させていくことを期待しています。



<答弁する体育委員会委員長安齋論治さんと副委員長半沢柚希さん>

○ 28日(金) 授業参観 PTA全体会

御来校をお待ちしています。

昨日、授業参観の御案内を配付しました。今年度最後の授業参観となります。引き続きPTA全体会がありますので、御出席をよろしくお願いいたします。なお、感染症対策のため、マスクの着用や昇降口でのアルコール消毒への御協力をよろしくお願いいたします。